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Ata nº 18/2019 da Audiência Pública sobre o Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 2º Quadrimestre de 2019, realizada no dia 29 de 
outubro de 2019, no Plenário Júlio Floriano Petersen. 
 
 
Ata nº 18/2019 da Audiência Pública sobre o Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 2º Quadrimestre de 2019, realizada no dia 29 de 
outubro de 2019, no Plenário Júlio Floriano Petersen, conduzida pelo Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Contas Públicas 
vereador Luia Barbacovi da Bancada Progressista, invocando a proteção de Deus declarou aberto os trabalhos desta audiência pública sobre o 
Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 2º Quadrimestre. Presidente da Comissão saudou as autoridades presentes, secretário, 
servidores e comunidade, convidou para compor a Mesa o Secretário da Saúde João Teixeira, contador do executivo Paulo Felippe Pinho e o 
Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira. Em ato contínuo passou a palavra ao Secretário da Saúde João Teixeira: “Boa trade a todos, 
saudar o Presidente das Comissão de Finanças vereador Luia Barbacovi, demais vereadores Renan Sartori e Prof. Daniel, Secretário da Fazenda 
Paulo Rogério, contador Paulo Felippe, assessora da vereadora Manu, Letícia representando toda comunidade. Na verdade, estamos nesta Casa 
Legislativa para fazermos a prestação de contas do 2º quadrimestre de 2019 dos valores recebidos dos recursos do Estado, a gente aproveita e 
explana também os recursos federais e municipais. Nesse momento devolvo a palavra ao presidente para conduzir as atividades”. Presidente da 
Comissão Luia Brabacovi: “Agradeço ao Secretário João, e passo a palavra ao Secretário da Fazenda Paulo Rogério: “Boa tarde a todos, 
Presidente da Comissão Luia, Secretário da Saúde João Teixeira, vereadores Prof. Daniel, Renan Sartori, Paulo Felippe e servidores da Casa. 
Vamos apresentar hoje o segundo quadrimestre onde fizemos um acumulado de 1º de janeiro a 31 de agosto de 2019, só que temos a receita e 
despesa por vínculo, aqui a gente tem a Receita Municipal que é o recurso 40 ASPS onde o saldo inicial era de R$ 64.332,55 (sessenta e quatro 
mil, trezentos e trinta e dois reais com cinquenta e cinco centavos), receitas arrecadadas no período e R$ 27.480.059,16 (vinte sete milhões, 
quatrocentos e oitenta mil, cinquenta e nove reais com dezesseis centavos), rendimentos R$ 27.460,71 (vinte sete mil , quatro e sessenta reais 
com setenta e um centavos), despesas R$ 27.459.545,43 (vinte sete milhões, quatrocentos e cinquenta e nove mil, quinhentos e quarenta e 
cinquenta reais com quarenta e três centavos) e o saldo final de R$ 112.306,99 (cento e doze mil, trezentos e seis reais com noventa e nove 
centavos), estas são despesas liquidadas. Aqui o vínculo é o recurso estadual onde o saldo inicial era de R$ 301.686,94 (trezentos e um mil, 
seiscentos e oitenta e seis reais com noventa e quatro centavos) não teve receita neste período, os rendimentos foram R$ 9.673,59 (nove mil, 
seiscentos e setenta e três reais com cinquenta e nove centavos), despesas liquidadas R$ 152.769,17 (cento e cinquenta e dois mil, setecentos e 
sessenta e nove reais com dezessete centavos) e o saldo final R$ 158.591,36 (cento e cinquenta e oito mil, quinhentos e noventa e um reais com 
trinta e seis centavos). Recursos federais, saldo inicial R$ 3.608.588,44 (três milhões, seiscentos e oito mil, quinhentos e oitenta e oito reais com 
quarenta e quatro centavos), receitas arrecadadas no período R$ 6.065.665,66 (seis milhões, sessenta e cinco mil, seiscentos e sessenta e cinco 
reais com sessenta e seis centavos), rendimentos R$ 151.446,14 (cento e cinquenta e um mil, quatrocentos e quarenta e seis reais com catorze 
centavos), despesas liquidadas R$ 5.252.293,05 (cinco milhões, duzentos e cinquenta e dois reais, duzentos e noventa e três reais com cinco 
centavos) e saldo final R$ 4.573.407,19 (quatro milhões, quinhentos e setenta e três mil, quatrocentos e sete reais com dezenove centavos) no 
recurso federal. Aqui está o site da RGMS que está disponível para quem quiser consultar. As aplicações em saúde com Asps aqui pelo 
percentual, receita base de R$ 14.575.391,22 (quatorze milhões, quinhentos e setenta cinco mil, trezentos e noventa e um reais com vinte dois 
centavos), o mínimo constitucional no ano R$ 17.186.308,68 (dezessete milhões, cento e oitenta e seis mil, trezentos e oito reais com sessenta e 
oito centavos) percentual de 15%, e o valo aplicado no período foi de R$ 27.363.842,80 (vinte sete milhões, trezentos e sessenta e três mil, 
oitocentos e quarenta e dois reais com oitenta centavos) percentual de 23,88%. Aqui os valores empenhados no período de todos os recursos da 
saúde, vinculados Asps, recursos estaduais e federais, R$ 39.153.603,47 (trinta e nove milhões, cento e cinquenta e três mil, seiscentos e três 
reais com quarenta e sete centavos), valores pagos no período R$ 30.567.359,90 (trinta milhões, quinhentos e sessenta e sete mil, trezentos e 
cinquenta e nove reais com noventa centavos), valores aplicados só com recursos próprios a Asps R$ 29.403.212,04 (vinte nove milhões, 
quatrocentos e três mil, duzentos e doze reais com quatro centavos), valores aplicados com outros recursos R$ 9.750.391,43 (nove milhões, 
setecentos e cinquenta mil, trezentos e noventa um reais com quarenta e três centavos). Então, é o que a gente tinha para apresentar e lembrando 
que lá nos recursos estaduais a gente no período zerado, a gente já tem agora que entrou, né Secretário João, na semana passada R$ 250.000,00 
(duzentos e cinquenta mil reais) de recursos que estavam bloqueados, empenhados, e a gente acredita que essa semana também vai entrar mais 
alguma coisa dos valores que estavam bloqueados, porque a gente estava no Cadin, hoje a gente está regular e os recursos já começaram a  
entrar”. Presidente da Comissão deixa a palavra aberta para comunidade, para se alguém quiser fazer alguma pergunta, aos vereadores também 
está o espaço aberto, não tendo nenhuma manifestação, passa a palavra ao Secretário da Saúde João Teixeira: “Agradecer pelo espaço ao 
Presidente da Comissão Luia Barbacovi, acho que é importante a prestação de contas, fica evidenciado pelo percentual investido na área da 
saúde, vai fechar este percentual um pouco acima dos vinte quatro, vinte cinco por cento, num orçamento que Gramado tem. Hoje um orçamento 
de saúde beirando cinquenta milhões de reais, é orçamento que muito município gostaria de ter, por isso que a realidade aqui em Gramado na 
área da saúde ela vai muito além, da grande média, não só do Estado, como também a nível de Brasil. Eu estava hoje de manhã reunido com o 
Estado em Nova Petrópolis, e a gente vê a tamanha dificuldade dos demais municípios para oferecer o mínimo, o básico a sua população, e 
Gramado vai na contra mão disso, e sempre tem sido, não é uma realidade nossa, nas gestões anteriores também, sempre é investido esse 
percentual, por isso que hoje a saúde de Gramado tem sido referência, inclusive pela procura de outras pessoas de outros municípios, que muitas 
vezes burlam a lei e dizem que aqui moram, para buscar atendimento na cidade de Gramado, cirurgias e outros tratamentos que na cidade de 
origem deles não tem, então também é importante fazer esse registro. Quanto a questão do registro no Cadin, foram uma sequência de problemas 
que nós tivemos no decorrer dos últimos meses, problemas contábeis com algumas diferenças, incompatibilidade de sistemas, talvez outros 
municípios não tiveram, mas o nosso caso houve, inclusive com envolvimento da empresa Delta que presta assessoria a Secretaria da Fazenda, 
mas agora já estamos no normalizados, e o valor de sexta feira já entrou mais R$ 40.000,00 (quarenta mil reais) e já fecha R$ 290.000,00 
(duzentos e noventa mil reais) de crédito de recursos que estavam atrasados. Nas próximas semanas normaliza isso, também graças ao 
orçamento que o município tem, e fica registrado que pelo atraso do recurso, não houve nenhum momento ao corte de serviço da área da saúde, a 
comunidade não ficou desabastecida em nenhum insumo em nenhum serviço, porque através do recurso livre e o próprio recurso que a saúde 
disponibiliza, então não houve impacto nenhum no compromisso de fornecimento a comunidade, é importante fazer esse registro. Claro que 
também não minimiza o problema ocorrido, mas a gente também sabe reconhecer que houve o problema, e tanto que com o envolvimento da 
equipe, depois nós conseguimos, quando a Bancada Progressista chamou a coletiva para expor esse problema, já está na reta final, inclusive se 
quisessem poderiam ter conversado conosco, poderíamos ter dado as informações, mas não foi a atitude escolhida pela Bancada, mas na própria 
semana acabou sendo feita a regularização do registro no Cadin, e os valores começaram a retornar ao caixa único e também ao fundo municipal 
da saúde. A Secretaria da Saúde fica a disposição de toda Câmara de Vereadores, da população para dirimir dúvidas quem houverem, aceitar 
críticas construtivas, porque a gente sabe que se trabalha numa área delicada, e agente está aqui em conjunto com o Legislativo para somar  
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forças e retribuir isso da melhor forma a comunidade gramadense e também a quem nos visita, muito o brigado”. Presidente da Comissão Luia 
Barbacovi: “Obrigado Secretário João, e Secretário Paulo Rogério fica com a palavra”: Secretário Paulo Rogério: “Quero agradecer a presença 
de todos a disponibilidade da Câmara de Vereadores sempre disponível, pra que a gente consiga prestar as informações para a comunidade em 
relação as prestações de contas, nosso muito obrigado ao Paulo Felippe, que está sempre pronto a nos ajudar, obrigado”. Presidente da Comissão 
Luia Barbacovi: “Então nada mais havendo a constar, dou por encerrada esta presente audiência pública. Assessora de Cerimonial e Protocolo 
Mª Aparecida Oaigen Benetti. Sala de Sessões 29 de outubro de 2019 .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
 
 

 

 

 

____________________________                                                     
       Vereador Luia Barbacovi                                                              
    Pres. da Comissão de OFCP              
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